

25 Jahre Natur- und Umweltschutzverein Sierninghofen-Neuzeug



Foto: Natur- und Umweltschutzverein Sierninghofen-Neuzeug

Am Freitag, 12. Mai 2017, wurde der neu gestaltete Kreuzbergweg von Bürgermeister Manfred Kalchmair offiziell eröffnet und die restaurierte zwölfte Kreuzwegstation am Kreuzberg im Rahmen einer Maiandacht, von

Pfarrer KonsR. Mag. Karl Gruber gesegnet.

Musikalisch umrahmt wurde die Segnung vom Chor „canta gaudium“, unter Leitung von Werner Schörkl. Der lebensgroße Korpus am Kreuz der zwölften Station wurde von

Harald Ostermann vorbildlich und professionell restauriert. Die Firma Lehner renovierte das Schutzdach kostenlos und fertigte ein Schutzblech aus Kupfer an. Für die Neugestaltung des kleinen Vorplatzes in Konglomerat zeichnete der Natur- und Umweltschutzverein Sierninghofen-Neuzeug verantwortlich.

Mehr als einhundert Personen waren an diesem herrlichen Abend zusammengekommen, um gemeinsam diese bewegende Feierstunde zu erleben. Ein besonderer Höhepunkt war das Chorlied „Gegrüßet seist du Maria“, das von Werner Schörkl komponiert und sozusagen am Kreuzberg ur-

aufgeführt wurde. Die Gäste waren von der schönen Natur rund um den Kreuzbergweg mit dem Kreuzweg und dessen Obstbaumallee begeistert. Bei untergehender Sonne verzauberte der Blick vom Vorplatz des Kreuzes in das weite Steyrtal. Im Veranstaltungszentrum Sierninghofen wurde dann das 25-jährige Vereinsjubiläum gefeiert. Bürgermeister Manfred Kalchmair würdigte den Natur- und Umweltschutzverein in seiner Ansprache und dankte dem Verein für die langjährige und für die Erhaltung von Natur- und Lebensraum wichtige, Arbeit in der Marktgemeinde Sierning.